

## PERÚ

### Culturas del Perú

Si nos acompañáis en este viaje descubriréis que el Perú no es sólo Machu Picchu. En esta salida además de la visita de Lima, Cuzco, el Valle Sagrado y Machu Picchu, nos acercaremos a la bonita localidad colonial de Trujillo y conoceremos los restos de Chan Chan, una ciudad del imperio chimú que justo antes de la conquista inca tenía 30.000 habitantes y era la ciudad más grande de América. Un poco más al norte, siguiendo la costa del Pacífico, descubriremos el tesoro real del Señor de Sipán, una joya arqueológica del siglo III de la cultura mochica; y más al este, en los bosques selváticos del norte de Cajamarca, visitaremos el yacimiento arqueológico de Kuélap, una ciudad amurallada de la desconocida cultura chachapoyas. De alguna manera, en el imaginario colectivo los incas son Perú. Pero el Perú es mucho más que los incas. Lo que queremos es redescubrirlo con vosotros. *¡Un viaje que emocionará tanto a quienes ya hayan estado en el Perú como a quienes vayan por primera vez!*

**SORTIDA 02 de agosto de 2025**



#### 1º Día. Volamos a Lima.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, donde nos estará esperando el guía de Eurovacances que nos ayudará a facturar el equipaje. Salida del vuelo a Lima, vía Madrid. A última hora de la tarde aterrizaremos en Lima y nos trasladaremos al hotel para cenar y descansar.

#### 2º Día. Lima.

Desayuno en el hotel. Esta mañana visitaremos Lima, la llamada *ciudad de los reyes*. Durante el recorrido iremos a la plaza Mayor, donde se encuentran el Palacio del Gobierno, el Ayuntamiento, la Catedral y el Palacio Episcopal. A continuación recorreremos las modernas avenidas de los barrios de San Isidro y Miraflores. Por la tarde, después de almorzar, visitaremos las colecciones de cerámica, oro y plata preincaica del Museo Larco Herrera y regresaremos al hotel. Cena y alojamiento.

### **3º Día. Lima – Trujillo – El Brujo – Trujillo.**

A primera hora de la mañana cogeremos el vuelo a Trujillo, situada en el valle del río Moche. Al aterrizar haremos un recorrido panorámico por la ciudad, donde destacan la plaza de Armas, el Palacio de Iturregui y la iglesia de la Merced. Trujillo está considerada una de las poblaciones coloniales más bonitas del país. Almuerzo. Por la tarde nos acercaremos al complejo arqueológico El Brujo donde visitaremos su templo principal y el Museo Cao. Al terminar la visita regresaremos al hotel para cenar y descansar.

### **4º Día. Trujillo – Huacas del Sol y de la Luna – Chan Chan - Chiclayo.**

Después de desayunar haremos la ruta que nos llevará a Chiclayo. Nos detendremos en el complejo arqueológico mochica Huacas del Sol y de la Luna y almorzaremos en el pequeño pueblo litoral de Huanchaco. Por la tarde visitaremos el recinto arqueológico de Chan Chan (UNESCO), capital del imperio chimú, antes de continuar hasta Chiclayo, donde al llegar nos alojaremos en el hotel para cenar y descansar.

### **5º Día. Chiclayo – Lambayeque – Túcume - Gocta Lodge.**

Desayunaremos y emprendemos la ruta a Gocta Lodge, situado en los llamados Andes de Chachapoyas. Por la mañana nos detendremos en el Museo de Tumbas Reales del Señor de Sipán, uno de los museos arqueológicos más impresionantes y modernos de Sudamérica. Comida sencilla en un restaurante local. Por la tarde continuaremos el trayecto haciendo también una parada para conocer las pirámides de la montaña sagrada de Túcume. A última hora del día cruzaremos el río Marañón y llegaremos al Gocta Lodge donde nos alojaremos las próximas tres noches. Cena y alojamiento en el lodge.

### **6º Día. Gocta Lodge.**

Desayuno en el lodge. Esta mañana haremos un trekking para llegar a los pies de la cascada Gocta, de 771 metros de altura, atravesando el extraordinario bosque húmedo que la rodea. Almorzaremos en el lodge y dispondremos de la tarde libre para descansar y disfrutar de este extraordinario ecosistema. Cena y alojamiento en el lodge.

### **7º Día. Gocta Lodge – Kuelap – Leymebamba – Gocta Lodge.**

Después de desayunar nos llegaremos a El Tingo Nuevo, desde donde cogeremos el teleférico para subir al complejo arqueológico de Kuélap, importante centro religioso magníficamente fortificado. Después de comer en la Reserva Milpuj donde conoceremos su proyecto de conservación iremos a Leymebamba y visitaremos el Museo de las Momias de Leymebamba. Al acabar la visita regresaremos al lodge para cenar y descansar.

### **8º Día. Gocta Lodge – Lima.**

Desayunaremos y nos trasladaremos al aeropuerto de Chachapoyas para coger el vuelo que nos llevará a Lima, la capital del país. Al aterrizar en Lima, nos trasladaremos al barrio de Barranco, uno de los más característicos de la capital, desde donde haremos un Tour gastronómico por este colorido distrito que se ha convertido en una de las zonas de moda de la ciudad. Durante el paseo conoceremos sus bonitos rincones y nos detendremos en diferentes locales de comida y bebida para saborear algunos de los productos más importantes de una de las cocinas más reconocidas del mundo. Al acabar la visita nos acercaremos al hotel, donde nos alojaremos y cenaremos.

**9º Dia. Lima – Cuzco.**

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos acompañarán al aeropuerto de Lima, para volar a la ciudad de Cuzco. Al aterrizar iremos a comer a un buen restaurante local y por la tarde haremos un recorrido a pie para conocer el patrimonio histórico y arqueológico de Cuzco. Durante el paseo contemplaremos los muros incas del pasaje Loreto, la plaza de Armas, la Catedral y la Iglesia de la Compañía. Acabaremos la visita conociendo el Mercado de San Pedro. Cena y alojamiento.

**10º Dia. Cuzco – Chinchero – Maras – Moray - Urubamba.**

Desayunaremos y recorreremos el valle de Urubamba. Comenzaremos conociendo el pueblo de Chinchero, una de las poblaciones andinas más importantes en su tiempo. A continuación visitaremos el complejo arqueológico de Moray y las espectaculares salinas de Maras. Almorzaremos en ruta y por la tarde visitaremos la fortaleza inca y el Templo del Sol de Ollantaytambo. Terminada la visita nos trasladaremos al hotel situado en el valle sagrado de Urubamba. Cena y alojamiento.

**11º Dia. Urubamba - Aguas Calientes (Machu-Picchu).**

Desayunaremos y luego cogeremos el tren que nos llevará a los pies de la mítica Machu-Picchu. Durante nuestra visita del conjunto arqueológico veremos las estancias más importantes y entenderemos el porqué de esta construcción tan singular. Almorzaremos durante las visitas y dispondremos de un rato de tiempo libre para pasear por nuestra cuenta. Finalmente nos alojaremos y cenaremos en el hotel de Aguas Calientes.

**12º Dia. Aguas Calientes - Cuzco.**

Esta mañana después de desayunar, nos acompañarán a la estación donde cogeremos el tren a Ollantaytambo; aquí nos estará esperando nuestro autocar para traernos de regreso a la ciudad de Cuzco. Al llegar almorzaremos y disfrutaremos de la tarde libre para pasear por el centro de la ciudad y hacer algunas compras. Cena y alojamiento.

**13º Dia. Cuzco - Lima.**

Desayunaremos en el hotel y saldremos a las afueras de la ciudad de Cuzco para visitar los restos arqueológicos de Puca Pucara, los baños incas de Tambomachay y la Fortaleza de Sacsayhuaman. Almorzaremos y por la tarde cogeremos el vuelo a Lima. Cuando lleguemos nos acompañarán al hotel. Cena y alojamiento.

**14º Dia. Lima - vuelo a Barcelona.**

Después de desayunar nos acompañarán al aeropuerto de la capital del Perú para coger los vuelos de regreso a Barcelona, vía Madrid. Noche a bordo.

**15º Dia. Llegamos a Barcelona.**

Aterrizaremos en Barcelona a primera hora de la mañana y daremos por terminado el viaje.

**PREU PER PERSONA EN HABITACIÓ DOBLE****9.380.- € (IVA incluído)****SUPLEMENT HABITACIÓ INDIVIDUAL****840.- € (IVA incluído)**

**EL PREU INCLOU:**

Vuelos intercontinentales con la compañía Iberia, clase turista, y vuelos domésticos con la compañía LAN Perú. • Vuelo doméstico de Chachapoyas a Lima con la compañía local Atsa, tasas incluidas. • Hoteles de 4\*\*\*\* estrellas exceptuando en Chiclayo que es 3\*\*\* y en Gocta que es un Lodge de primera clase moderada. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan en horario de vuelo. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Lima. • Visita de Trujillo. • Visita del recinto arqueológico del Brujo. • Visita del Museo del Señor de Sipán en Chiclayo. • Visita de los recintos arqueológicos de Huacas del Sol y de la Luna y Chan Chan (UNESCO) en Trujillo. • Trekking a las cascadas de Gocta. • Visita en teleférico de la fortaleza de Kuélap. • Visita del museo de momias de Leymebamba. • Tour gastronómico por el barrio de Barranco en Lima. • Visita a pie del centro de Cuzco. • Visita del valle de Urubamba y las salinas de Maras y el complejo de Moray. • Visita del Machu-Picchu. • Visita de los restos arqueológicos de Puca Puca, los baños incas de Tambomachay y la Fortaleza de Sacsayhuaman en Cuzco. • Seguro de asistencia en viaje.

\* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

**SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

**CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.